
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 3 DE MARZO DE 2009 

 
 
 

Asistentes: 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Enrique Navarro Camba 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan asistencia: 
Dª Ana Cros Stöter 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 10:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del 
Consejo del Departamento de los días 6 febrero de 2009 
(ordinaria) y 26 de febrero de 2009 (extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Solicitud de transformaciones de plazas y ampliación de 

plantilla del PDI.  
5) Aprobación, si procede, del informe de docencia del 

Departamento, correspondiente al curso 2007-2008.  
6) Ratificación, si procede, del escrito de propuesta de 

modificación del artículo 4.1 del reglamento de selección del 
PDI.  

7) Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunal que 
juzgará la Tesis Doctoral de D. Oscar Sancho Juan. 

8) Permisos y licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 
 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 6 febrero de 2009 

(ordinaria) y 26 de febrero de 2009 (extraordinaria). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 6 de febrero de 
2009 (ordinaria) y 26 de febrero de 2009, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- En la última Junta de Gobierno se ha aprobado el cambio de asignación del área de Física de la Materia 
Condensada del departament de Física de la Terra i Termodinàmica al departament de Física Aplicada i 
Electromagnetisme. 

- La ETSE ha comunicado el protocolo de control de asistencia del profesorado a las clases del aulario y los 
laboratorios dependientes de la ETSE. Dicho control consiste en unas hojas de firmas en Conserjería del 
aulario en los laboratorios. El resto de centros no ha dado todavía instrucciones. En cuanto al control de los 
horarios de tutorías, que corresponde a los departamentos, el Sr. Director ha decidido no tomar ninguna 
medida. 



No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

No habiendo ningún informe, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Solicitud de transformaciones de plazas y ampliación de plantilla del PDI  

 
El Sr. Director informa que la Universidad ha enviado un escrito en el que solicita la 

propuesta de promociones del profesorado por parte del Departamento. Tenemos dos 
peticiones de promoción a Profesor Titular de Universidad de D. Julio Pellicer Porres y D. 
Daniel Errandonea, y otras dos peticiones de promoción a Catedrático de Universidad de D. 
José Luis Cruz Muñoz y D. Enrique Navarro Camba. Todos ellos han obtenido la acreditación 
correspondiente. Así pues, la propuesta es solicitar dos plazas de Profesor Titular de 
Universidad y dos plazas de Catedrático de Universidad. 

La propuesta se somete a votación de los presentes, siendo aprobada por 14 votos a favor, 0 
votos en contra y 3 abstenciones. 

 
5) Aprobación, si procede, del informe de docencia del Departamento, correspondiente al curso 2007-2008.  
  

El Sr. Director propone que se haga el informe de docencia del Departamento, correspondiente al curso 2007-
2008, en los mismos términos en los que se hizo el curso pasado. El texto se remitió por correo a todos los miembros 
del Departamento antes de este Consejo de Departamento. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes.  
 
  
6) Ratificación, si procede, del escrito de propuesta de modificación del artículo 4.1 del reglamento de selección del 

PDI.  
 

El Sr. Director comenta que el artículo 4.1 del reglamento de constitución de comisiones de selección de PDI, 
añade un párrafo referente a las áreas afines, que hace que la propuesta de miembros de áreas afines sea casi 
imposible en la práctica, ya que se limita su inclusión a que no haya personas dentro del área. En una reunión de 
Directores de Departamento con el Decano de la Facultad de Física, se decidió hacer una petición de cada 
Departamento para eliminar la restricción. Hay un modelo de escrito en el que se propone, o bien eliminar el 
párrafo en cuestión, o bien redactarlo de un amanera alternativa. Pero la redacción alternativa no se entiende muy 
bien. El Sr. Director propone enviar el escrito con la propuesta de eliminar el párrafo que hace referencia a la 
limitación de miembros de áreas afines. La propuesta es ratificada por asentimiento de todos los presentes. 

 
 

7) Aprobación, si procede, de la propuesta de tribunal que juzgará la Tesis Doctoral de D. Oscar Sancho Juan. 
 
  El Sr. Director comenta que en un Consejo de Departamento se aprobó la propuesta de tribunal para juzgar la 
Tesis Doctoral de D. Oscar Sancho Juan , con el título “Propietats òptiques i ordre local en nitrur de gal·li dopat amb 
Mn i Gd”, dirigida por el profesor Andrés Cantarero Sáez y la Dra. Gema Martínez Criado.  Sin embargo en la 
propuesta había más miembros del Departamento de los permitidos, así que se ha presentado una nueva propuesta, 
que cumple los requisitos exigidos por la normativa. El Sr. Director lee la nueva propuesta de tribunal, que es 
aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
 



8) Permisos y licencias del P.D.I. 
 
No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 

 
9) Asuntos de trámite 
   
       No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 
 
10) Turno abierto de palabra 

El profesor Clodoaldo Roldán pregunta sobre la situación del control horario. El Sr. Director comenta que de 
momento sólo la ETSE ha establecido un protocolo de firmas en la conserjería del aulario y en sus laboratorios.  

No habiendo ninguna petición de palabra más, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

 

Burjassot, 3 de marzo de 2009 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 

 
 
 
 
 
 
 


